
Réunion du 12 avril 2021 avec la mairie de loire Authion

Présents : le maire, 4 conseillers et la collaboratrice, 3 membres de CEVA et 
Nicolas (XR). 
Discussion très ouverte et respectueuse. 
Chacun a pu s'exprimer : la commune ses contraintes (nombreuses ) et nous 
l'objet du collectif. 
Le contexte est compliqué : peu de zones disponibles en raison du PPRI, des 
zones agricoles protégées et des zones humides. Forte exigence de construction 
de logements sociaux. 
Ils sont ouverts et intéressés pour échanger autour de la limitation de l'impact, la 
renaturation, le maintien de zones sanctuarisées... pas d'engagement bien sûr 
mais il faut maintenir le dialogue pour avancer efficacement sur ces sujets. 

--> Ce soir au conseil le maire s'est montré réservé, il faut donc maintenir la 
pression pour éviter de se retrouver avec un projet immobilier de 400 logements 
individuels. La zone d'Andard est destinée à construire un nouvel EHPAD. 
Bauné : des étutes complémentaires sont en cours, sujet à creuser


